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Tegucigalpa M.D.C 06 septiembre del2024

Lic. María Magda Larissa Gonzales Molina
Jefe de Transparencia

Su Oficina

Estimada Licenciada Gonzales:

Por medio de la presente y de manera muy respetuosa le comunico que este mes
de agosto no mandamos informe a transparencia, sobre adquisiciones de compra
de vehículos porque este mes no hubo ninguna información de parte de
Administracion con respecto a nuevas compras de vehículos para ingresar
información correspondiente a dichas compras.

Atentamente
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